



# きらめく風

すすんで学ぶ子ども 心ゆたかな子ども 体をきたえる子ども

## 納得がいかないとき ...

旭町小学校長 土屋 信行

先日、新聞を読んでいましたら、読者からの投稿で「自分の子供に対する先生の接し方に納得がいけないのだがどうしたらよいか。話しに行ったらモンスターペアレントと思われぬか。」というような相談が載っていました。これを読んで私は、担任だった頃に出会った、あるお父様のことを思い出しました。

私がまだ20代だった頃、校外学習で見つけた花の名前を子供に尋ねられました。分からなかったので、その子が持ってきた花の写真を預かり、後から名前を調べてその子に伝えました。すると次の日、その子のお父様から、封書をいただきました。お手紙には次のようなことが書かれていました。「いつもお世話になっております。先生には大変失礼だと思ったのですが、花のことで娘から話を聴き、どうしても気になったものですからお手紙を書かせていただきました。」

この後の文章は、簡単に言えば私の教えた花の名前が違っていたということをお大変丁寧に指摘いただいたのです。そして、手紙の最後にはこう添えられていました。「このことは娘にも話していませんので、先生自らがお気づきになって訂正された、ということにさせていただきますでしょうか。」

人とのかわりについて大きな勉強をさせていただきました。もちろん、この後すぐに感謝の気持ちをお伝えしましたが、本当に有り難いと思いました。

前述の相談への回答は、次のように締めくくられていました。「納得がいけないことを確認する場合に大切なことは、ご自分の思いを正直に、礼儀正しく打ち明けると同時に、先方の言い分をよく聴こうという気持ちを忘れないことです。それがモンスターペアレントにならないコツかと思います。」

人間関係において、よりよい方向性を見いだすには、互いを尊重する気持ちや態度が何よりも大切であると、改めて考えさせられました。

### 土曜授業の実施について

練馬区では、児童の確かな学力の定着・向上等、教育活動を充実させるため、昨年度より振替休業日を設定しない土曜授業を毎月第2土曜日に実施しています。

平成25年度も、4・5・8・3月を除いて年間8回実施します。

午前授業 給食なし4時間を原則とした学校公開です。

2月は3時間授業とします。

\* 6月8日(土)に第一回目の土曜授業があります。

1時間目...8:30~9:15 2時間目...9:20~10:05

3時間目...10:30~11:15 4時間目...11:20~12:05 完全下校 12:15

時間割は、別途お便りを配布しますので、そちらをご覧ください。